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第第２２回回自自主主草草取取りり作作業業「「市市ののゴゴミミゼゼロロデデーー」」

とと連連携携ししてて行行いいまますす。。  
＊植え込み中の雑草取りは管理委託に入っていないので、団地管理組合として行います。 
＊皆さんのご協力をお願いします。  
◇日時：６月２日（土）９時～１０時  ＊雨天時 ６月３日（日）９時～１０時 

◇集合場所：ふれあい館前 

 

★ 5 月下旬～6 月中旬の樹木の管理作業 
・ 常緑樹の剪定：5 月 18 日～6 月 22 日 
・ 病害虫駆除：実施する時は緑聖園さんから連絡があります。 

 

 

               

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 ＊会員は、昨年のペット委員会発足時に自己申告により登録を行った人たちにより 

構成されています。  

＊会員数は、1 年間の活動期間を経て、引越し／ペット死亡などによる自然減があり、     

現在約４０名程度です。 

＊ 主たる活動内容は、以下の通りです。 

  ・毎週末 マンション周辺の清掃活動 

  ・会員同士の情報交換（原則、2 ヶ月に１回） 

＊次回はもう少し、具体的な活動内容について報告させて頂きます。 
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第３回団地理事会を５月１９日に開催しました。主な議題・審議事項等は次のとおりです。 

 

① ペット委員会 

５月１３日（日）午前１０時からペット委員会を開催した。 

１：未登録の犬についての苦情があったが、ペット委員会で対応できないこと、対応を依頼    
未登録者への対応はペット委員会の規約にない・・・理事会で対応していく。 

 ２：会費未納者への対応を依頼・・・・・・・・・・・・・理事会で催促していく。 
 ３：管理棟内に掲示版設置・・・・掲示板設置のスペースがない。現行の掲示板の中で対応。 

 

②防火・防災委員会 

・４台防犯カメラ追加案については、色々審議したが、レンタル費用、モニター等で問題

があり、継続検討事項となる。 

 

③修繕委員会 

・５月１９日(土)午前１０時から修繕委員会が開催された。 

・６月１６日(土)理事会にて㈱改修設計様より調査結果と今後の計画予定の報告がある。 

・７月７日（土）午前中に壱番街居住者への大規模修繕計画説明会の開催を予定。 

・重要課題である鳩よけネットの復旧作業も部分的撤去で可能と判明。 

 

④コミュニティー形成委員会 

・ごみゼロデーの開催は６月上旬で日程調整中。 

・ ホタルの鑑賞会６月１７日（日）午後１７時から２１時、ラウンジ：キッズルームで

開催します。お手伝いをして下さる方の募集を全戸配布、掲示をします。 

   ・夏祭りは７月１５日（日）開催する予定です。 

 
 

次回の理事会は６月１６日（土）午後 1:30 から参番街ラウンジで行います。 

理事以外の方の傍聴も歓迎です。事前に管理事務室へ連絡お願いします。 
 
 

 

      管理組合・管理事務所への連絡 

TEL/FAX：344-1635（夜間・祝日は、留守番電話/FAX が応答） 

メールアドレス：gs123@gaea.ocn.ne.jp でも受け付けております。 

各棟エントランスの管理組合・事務所用のポストもご利用ください。 

 

なお、ご意見・ご要望は、ご連絡先を明記して頂けますようお願い致します。 

   

      団地ニュースのバックナンバーは、グランスクエア一橋学園ホームページで閲覧できます。 
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